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Protokoll der Kreisdelegiertenversammlung     Sprockhövel, den 23.03.2016

des Schützenkreis EN, am Freitag, den 04.03.2016
beim Schwelmer SV 
Zu Beginn der Veranstaltung bat der erste Vorsitzende, Erwin Wesner , die Anwesenden sich zu
erheben, um dem Einmarsch der Kreisstandarte und der Vereinsfahne des Schwelmer SV  
einen würdigen Rahmen zu geben.
Top  1  Begrüßung Schützenverein Schwelm
             Der 1.Vors. des Schwelmer SV, Benno Bickert, begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter, des weiteren
             die anwesenden Ehrengäste. Er wünschte der Versammlung einen konstruktiven,  harmonischen Verlauf.
Top  2  Begrüßung Kreisvorstand
             Der 1.Vors. Erwin Wesner, schloss sich seinem Vorredner an und begrüßte ebenfalls alle anwesenden
             Vereinsvertreter, Gäste und Ehrengäste. Darunter die Vizepräsidentin vom WSB, Regina Vongehr, 
             die Vors. des Bezirk Mark, Frau Susanne Zappe, den Ehrenvors. des Bezirk Mark, Herrn
             Hans-Joachim Frank,  das Ehrenmitglied des SK-EN, Walter Schwertfechter, den Ehrenvorsitzenden
             Friedrich-Wilhelm Thun, den Ehrenrat, Wolfgang Reininghaus und das Bezirksehrenmitglied, 
             Udo Leibel und Ehefrau.
             Ebenso die Gattin des amtierenden Kreiskönigs, Petra Faro . 
             Er verwies auf die durch Krankheit bedingt fehlenden Gäste und wünschte Ihnen von hier aus gute 
             Genesungswünsche.
Top  3  Grußansprachen
             Regina Vongehr begrüßte alle anwesenden Gäste und teilte der Versammlung mit, dass Sie später noch
             einmal zur Versammlung sprechen würde.
             Sie wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf.
             Seitens des Bezirk Mark begrüßte die Vors., Susanne Zappe, alle Anwesenden.               
             Auch Sie wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf.
 Top 4  Eröffnung
             Da keine schriftlichen  Anträge zur Ergänzung  der Tagesordnung eingegangen sind,  eröffnete Erwin
             Wesner die ordentliche und beschlussfähige KDV 2016.
Top  5  Totenehrung
             Zur Totenehrung bat der Vorsitzende , die Anwesenden, sich zu erheben. Insbesondere wurde den ver-
             storbenen Schützenbrüdern : Erich Halverscheidt, langjähriges Vorstandsmitglied vom SK-EN sowie             
             Fritz Olschewski, Gründungsmitglied des Schützenkreis EN gedacht.
Top  6  Ehrungen 2016
             Mit der Ehrennadel des WSB wurden folgende Mitglieder ausgezeichnet : 
             Bösebeck Ursula, Brück Elvira, Piepenbrink Marion, & Stoerring Ralf. 
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              Mit der Verdienstnadel des WSB  wurden folgende Mitglieder ausgezeichnet : Engelbrecht Ewald,
              Fest Wolfgang, Kalbe Reinhard, Kraus Christine, Neuburg Christine, Neuburg Peter, Raidt Ursula 
              und Richardt Kornelia.
              Die goldene Ehrennadel des Schützenkreis EN wurde an Karin Heinrich für Ihre langjährige 
              Vorstandsarbeit verliehen.
              Die Ehrennadel des WSB für das ausscheidende Vorstandsmitglied Christiane Müller und die 
              Verdienstnadel des WSB für unermüdliche Dienste für den SK-EN für Erika Kammering.
              Rolf Kamp wurde nachträglich von der Bezirksvorsitzenden mit Unterstützung der Vizepräsidentin
              das Ehrenzeichen in Silber verliehen.
                                                                  15 Minuten Fotopause
Top  7  Feststellung der anwesenden Vereine 
             Die Geschäftsführerin, Klaudia Wesner, bat die anwesenden Vereine, ihre Anwesenheit zu 
             bestätigen.
             18 registrierte Mitgliedsvereine wurden bestätigt.
Top  8  Wahl von drei Stimmzählern
             Aus der Versammlung wurden folgende Vorschläge gemacht : Thomas Juschka SV Silschede,
             Holger Insam SV Volmarstein und Franz Helmut Hirsch Voerder SV, die auch einstimmig 
             gewählt wurden.
Top  9  Genehmigung der Niederschrift der KDV vom 04.03.2015 beim SV Herzkamp.
             Klaudia Wesner stellte den Antrag, das Protokoll der letzten KDV anzunehmen. Da keine An-
             merkungen, Änderungen oder Fragen hierzu anstanden, stimmten die Anwesenden einstimmig
             für das Protokoll.
Top 10 Jahresberichte 2015
         a) Kreisvorsitzender
             Erwin Wesner berichtete von Einladungen aus Vereinen zu verschiedenen Anlässen, denen er
             gerne gefolgt ist. Aber er besuchte auch Sitzungen vom WSB, Ziel im Visier und vom Bezirk Mark.
             Sein Dank ging auch  an den Schwelmer SV und deren Mitglieder,  für die Durchführung
             des Kreiskönigsschießens und dessen Organisation. Die vorher durchgeführte Baumpflanzaktion
             war ein  toller Erfolg und soll im kommenden Jahr weitergeführt werden.                           
             Erfreulich sei auch die Teilnahme am Westfälischen Schützentag in Erndtebrück gewesen. Er be-
             dankte sich beim Kreiskönig und der Kreisjugendkönigin  für die engagierte Teilnahme und
             die würdige Vertretung unseres Schützenkreises.              
             Letztlich wies Erwin Wesner noch auf den kommenden Schützentag in Gütersloh 07.10.-08.10. 
             2016 hin, der zusammen mit dem 60. Kreisjubiläum gefeiert wird. Dann stellte er der Versammlung
             die Frage : warum nicht einmal ein WST im EN-Kreis, vielleicht 2019 in Kombination mit unserem
             50.Kreisjubiläum. Deshalb bat er die Vizepräsidentin ans Mikrofon, damit Sie der Versammlung 
             die Ausführung und Aufgaben eines Ausrichters näher bringen sollte. Da wären :
             Bildung eines Festkomitees, Erfüllung eines Kataloges von Bestimmungen und Vorgaben zum
             Ablauf eines WST. Unterbringung der Gäste, sowie Beschaffung einer Örtlichkeit für die 
             Delegiertentagung, Festumzug, Landeskönigsschießen und Samstagabendveranstaltung incl.
             Transfermöglichkeiten. Erwin Wesner bedankte sich bei Regina Vongehr für Ihren Vortrag und
             teilte der Versammlung mit, dass es eine Entscheidung aller Kreisvereine sein muss, da ohne 
             entsprechende Unterstützung keine Durchführung eines WST möglich ist. Es wird zeitnah 
             eine Kreisvorstandssitzung geben, danach werden alle Vereinsvorsitzende zu einem Gespräch 
             eingeladen. 
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         b) Kreisgeschäftsführerin 
          Klaudia Wesner gab den Anwesenden einen Überblick über die Aktivitäten des Kreisvorstandes 
          aus dem abgelaufenem Jahr, der für 27 Vereine aus 7 Gemeinden mit 1903 Mitgliedern ver-
          antwortlich ist. 4 Vorstandssitzungen wurden abgehalten, die KDV wurde organisiert und durch-
          geführt, ebenso Rundenwettkämpfe, Ligaschießen, Kreismeisterschaften und das Kreispokal-
          schießen. Das Kreisjugend-und Kreiskönigsschießen wurde mit organisiert und durchgeführt.
          Der Bezirksdelegiertentag und der Westfälische Schützentag wurden besucht.
          Der Vorstand nahm an 1 Trauerfeier von einem Kreisvorstandsmitglied teil.
          Viele Schützenfeste wurden besucht.        
          Sie bedankte sich bei allen ehrenamtlichen Helfern und Mitgliedern für diesen Einsatz.        
      c) Kreissportleiter
          Ralf Stoerring verwies mit den Ergebnissen der Meisterschaften auf unsere Internetseite vom
          Schützenkreis EN, wo jeder Verein die Möglichkeit hat,  jederzeit Ringzahlen und Titel einzusehen.
          Er bedankte sich bei allen Schützinnen und Schützen, für das sportliche und faire Verhalten
          während der Wettkämpfe, ebenso bei allen Helfern zu den Meisterschaften, ohne die ein reibungs-
          loser Ablauf nicht garantiert wäre. Erstmalig wurden bei der KM 2016 die Disziplinen KK50m &
          KK100m Auflage mit Zielfernrohr angeboten, die weiterhin bestehen bleibt.Der WSB hat entschieden,
          bei LM  in diesen Disziplinen auch die Altersklassen aufzunehmen.
          KK-Standard (3x20) wird nur noch als Quali angeboten.
     d) Kreisrundenwettkampfleiterin
          Ingrid Niggeloh  gab bekannt, dass die RWKe im Herbst gut angelaufen sind, bis auf KKA.
          Es haben zu viele Schützen unentschuldigt gefehlt. Ab sofort gilt, wer unentschuldigt fehlt, hat
          keinen Anspruch auf einen Nachschießtermin. Sie teilte ferner mit, dass Wolfgang Weber sich gut 
          eingeführt hat, nachdem Andreas Mang als Stellvertreter aufgehört hat.
          Für Sportpistole haben sich nur 3 Mannschaften angemeldet. Sie bedankte sich bei den Ehepaaren
          Schülter und Kammering für Ihre unermüdliche Mithilfe bei den RWKs.
     e)  Kreisjugendleiterin
          Jacqueline Schulz besuchte mit einigen Vereinen das Jugendcamp in Reken. In diesem Jahr findet es
          vom 01.07.-03.07. in Medebach statt,  unter dem Motto, mein Herz schlägt für das Sauerland.           
          Die neue KJK wurde Julia von Hove vom Altenvoerder SV. Dieses Jahr findet das KJKS am 17.09.
          SV Voerde statt. Die Jugendleitung bedankte sich bei den Mitgliedern für die zahlreichen Spenden
          bei den Kreismeisterschaften. Bei der Klausurtagung des WSB ging es hauptsächlich um das Thema :
          Kommunikation zwischen Jugend und Kreisen und Bezirken.
          Erfreulich ist der Bestand an Lichtpunktgewehren in unserem Kreis, somit ist die Möglichkeit
          gegeben, dass auch Jugendliche unter 12 Jahren trainieren können.
     f)  Kreisfrauenbeauftragte
          Klaudia Wesner berichtet vom M-T-T 2015 in Wengern-Oberwengern. 36 Schützen aus 6 Vereinen 
          nahmen teil.Wünschenswert wäre auch hier eine größere Teilnehmerzahl.           
          In diesem Jahr wird es seit langer Zeit kein  Kreis-Pokalschiessen geben. Für das kommende Jahr 
          wird es einen Terminvorschlag für Januar oder Februar geben. Die Sportleitungen werden recht-
          zeitig informiert. 
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     g)  Kreisreferentin für Bogensport
          Monika Brink berichtete von mehreren Meisterschaften im Bogenbereich, insbesondere DM in der 
          Halle. An der BM in Iserlohn sowie an der LM FITA in Bochum Jugend und Dortmund
          Erwachsene nahmen wenige Bogenschützen aus unserem Kreis teil.  Die Kreismeisterschaften
          fanden im November `15 in Gevelsberg statt. 
          Bei allen Veranstaltungen waren Bogenschützen aus unserem Kreis erfolgreich. 
          Abschließend ist noch zu sagen, dass die Bogenabteilungen im Kreis guten Zulauf haben.

     h)  Kreisschatzmeister
          Gerd Niggeloh stellte den Kassenbericht über die Großleinwand vor und erklärte detailliert
          alle Posten.
     i) Kassenprüfer
         Christine Neuburg gab den Kassenprüfbericht der Kassenprüfung vom 29.01.2016. Sie bestätigte der
         Kassenführung eine korrekte, übersichtliche, kalendarisch geordnete und ordentlich geführte Kasse
         und schlug der Versammlung vor, die Kassenführung zu entlasten.
Top 11 Aussprache über die Jahresberichte
         Es kamen keine Fragen aus der Versammlung .    
            
Top 12 Bekanntgabe der anwesenden Vereine und Stimmen
          Zur heutigen KDV sind 18 Vereine mit 68 Stimmen vertreten. Zuzüglich 13 Stimmen vom
          anwesenden Kreisvorstand. Damit beläuft sich die Gesamtstimmzahl auf 81 Stimmen.
Top 13 Entlastung des Kreisvorstandes durch die Kassenprüfer 
          Die  Kassenprüferin, Christine Neuburg, stellte den Antrag den Kreisvorstand zu entlasten. 
          Der Antrag wurde angenommen und die Abstimmung der Versammlung ergab eine 
          einstimmige Entlastung  des Vorstandes und der Kasse.   
                                                          10 Minuten Pause          
Top 14 Wahlen 2016
          Stellvertr. Kreisvorsitzende/r   2016-2019
          Der Kreisvorstand schlägt Wiederwahl vor.Susanne Zappe wurde einstimmig gewählt.
          Stellvertr. Kreisgeschäftsführer/in 2016-2019
          Andreas Schicht legte aus gesundheitlichen Gründen das Amt nieder.
          Der Posten wurde nicht neu besetzt. Um Vorschläge wird gebeten.
          Kreis-Schatzmeister                2016-2019
          Der Kreisvorstand schlägt Wiederwahl vor.Gerd Niggeloh wurde einstimmig gewählt. 
          2.stellvertetende/r Kreissportleiter/in 2016-2019
          Der Kreisvorstand schlägt Wiederwahl vor. Karl-Heinz Preuß  wurde einstimmig gewählt.     
          Kassenprüfer/in 2016-2019 
          Bedingt durch das Ausscheiden der Kassenprüferin, Christine Neuburg, war es erforderlich 
          den Posten neu zu besetzen. Die Versammlung schlug Andreas Mang vor, der auch einstimmig
          gewählt wurde. 
          Ergänzungswahl stellvertr. Schatzmeister/in
          Der Kreisvorstand schlägt Beate Kollbach vor.Sie wurde einstimmig gewählt.
          Stellvertr. Kreisdamenbeauftragte
          Karin Heinrich tritt von Ihrem Posten zurück.Der Posten wird nicht neu besetzt. 
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Top 15 Haushaltsplan
           Der Kassierer, Gerd Niggeloh, stellte der Versammlung über die Großleinwand den Haushaltsplan
           für das Jahr 2016 vor. Zu diesem Haushaltsplan lagen seitens der anwesenden Delegierten  keine
           Fragen und Anmerkungen vor, so das er einstimmig angenommen wurde. 

Top 16 Anträge
           Es lagen keine Anträge vor.

Top 17Termine
           Folgende Termine für das Jahr 2016 wurden der Versammlung bekanntgegeben :
           01.-03.07.2016 Jugendcamp in Medebach Sauerland
             11.09.2016  Bezirksdelegiertentag beim SV Alten Hagen 
             17.09.2016  Kreisjugendkönigsschießen beim SV Voerde 
             24.09.2016  Kreiskönigsschießen beim SV Wengern-Oberwengern
             07.-08.10.2016  Westfälischer Schützentag in Gütersloh   
             Kreisdelegiertenversammlungen
             2017 SV Milspe 
             2018 BSC Sprockhövel
             2019 SV Altenvoerde
             2020 SV Voerde  

Top 18 Mitteilungen und Anregungen des Vorstandes
            Der Kreisvorsitzende berichtete von einem Brief des Schützenkreis Hagen an alle Vereinsvor-
            sitzenden im SK-EN bezüglich der Nutzung und Standmiete bei Meisterschaften. Er distanzierte
            sich deutlich von Vorwürfen über die Verbreitung von falschen Zahlen seitens des SK-Hagen.
            Fakt ist die Verringerung der Nutzung in Wehringhausen. Bedingt durch eine Nachfrage der 
            Stadt Ennepetal zwecks Nutzung des Schießstandes im Reichenbach-Gymnasium,verlegt der 
            SK-EN seine Meisterschaften Luftdruck wieder dorthin,um eine Standschließung zu vermeiden.
            Die Nutzung dort ist für den SK-EN kostenlos, der Arbeitsaufwand erheblich größer.
            Angefragt wurde aus der Versammlung eine Ergänzung bei den KM in der Disziplin Großkaliber
            und Kurzwaffe. Dazu berichtete Regina Vongehr. Dezentrales Schießen ist hierbei erlaubt,
            nicht ortsgebunden. Die Regeln müssen natürlich eingehalten werden.
            Erwin Wesner sprach noch einmal alle Vereine auf alte Fotos von ehemaligen Königspaaren
            für unsere Internetkreisseite an. Ferner bat er alle Vereine Ihre Daten regelmäßig bei Neon zu
            aktualisieren. Zusätzlich bitte Änderungen im Vorstand auch dem Kreisvorstand mitzuteilen.      
             
Top 19 Verschiedenes
            Benno Bickert appellierte an alle Vereine doch die Jugend  mehr zu fördern.
            Ralf Stoerring gab noch einmal bekannt, dass die KMten auf  KK50mA Zielfernrohr 
            und KK100mA Zielfernrohr erweitert wurden und erstmalig die  LM2017 in beiden Disziplinen
            auch für Altersherren und Altersdamen zugelassen werden.
            Regina Vongehr sprach noch den Arbeitskreis Tradition und Brauchtum an.
            Sie stellte der Versammlung die Frage : Was erwartet ein Verein von diesem Arbeitskreis und 
            bittet um Vorschläge, gerne per email.
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            Erwin Wesner sprach zum Abschluß noch einmal die eher schlechte Zusammenarbeit der Presse
            und den Schützen an, da auch hier keine der Einladung gefolgt war; im Hinblick auf einen WST.  
             
Top 20 Schlusswort
             Die zweite Vorsitzende, Susanne Zappe, bedankte sich für die konstruktive Zusammenarbeit,
             die harmonisch abgelaufene Versammlung, für die Bewirtung und wünschte allen anwesenden
             Teilnehmern ein schönes Wochenende und eine gute Heimreise.
             Sie beendete die KDV 2016 um 22.00 Uhr.

              _______________                                                              ________________
              
                 Klaudia Wesner                                                                   Erwin Wesner
                  
             
            

              
             

           
          

             
         
   
              
            
            


